
Montag, 8. Januar 2024


Protokoll der Fachschaftssitzung der FHU 
Anwesende: Isabelle, Jakob, Jannis, Sebastian, Ferdinand, Ruben, Benni, Marco, Silas, 
Josi, Sophia, Melina, Maya, Lena, Leo, Janine, Gody, Charlotte, Jim, Fabian, Yaelle, Max, 
Thomas (23)


TOPs / Aktuelles und Gossip:  

- An Fabia / Uwe: Vielen Dank für die Karte :)  


- Leon ist in der Sauna, deshalb keine Moderation heute (Danke Jannis für die 
Vertretung)


- Biedermann Videos: Ein paar Videos fehlen noch, Max leitet sie Isabelle weiter, 
dann postet sie sie zu Ende, Außerdem das Interview mit Urs 


- Arbeitsjacken: Jannis hatte Arbeitsjacken für Sägeschein angebracht, Bedarf ist 
laut Umfrage da, eventuell Sammelbestellung, finales Statement soll abgegeben 
werde, ein Modell soll verfügbar sein, Mengenrabatt, Cox - Webseite, auch ohne 
Sägeschein - Kurs kann Jacke bestellt werden


- Geobier am 18.01. (Donnerstag), Bier auf Spendenbasis, Maya als 
Hauptverantwortliche :)  


- Autoabdeckung: Maya hat diese Woche Exkursion in Waldkirch, da wird sie sie 
zurückbringen 


- Fachschaftswichteln: Leon hat noch Gutschein für Freispiel, war lustig, Kiste mit 
kleinen Waldmeister Items bekommen, Bademäntel für die Fachschaft? 


- All Gender Toiletten: Statement als Fachschaft? Erster Stock wird von Dekanat 
nicht als All Gender Toilette akzeptiert => Max hat mit Dekan drüber gesprochen, 
am Tag darauf kam erste Beschwerde, FöCa hat Vorschlag mit Türschloss 
gemacht für Toilette gegenüber, Abtrennung zum Getränkeraum, Josi fragt beim 
FöCa nach und dann bei Herr Friedrich


- Max berichtet aus dem StuRa: Bewerbung für SVB Gremium (Einstimmig dafür 
gestimmt), FöCa Vorstellung, Diskussion um Deutschlandticket - Angebot vom 
Bund an alle verfasste Studierendenschaften, dass Semesterticktet Pflicht wird 
inklusive dem 30 Euro Deutschlandticket, vertraglich gebunden, lohnt sich 
eigentlich nur, wenn man Ü27 ist, auf Kosten der Freiheit des Verzichtes auf das 
Ticket, Abstimmung: Sollte Urabstimmung zugelassen werden? Ultimatum bis 
März für Entscheidung wurde vom Bund gestellt, Kapazitäten seitens des StuRas 
sind auch nicht wirklich da, Semesterbeitrag würde sich um 180 Euro erhöhen
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- Thomas’ Vorschlag für Bedingungen: Neue Deadline, keine Preisbindung und 
Absprache mit anderen Asten  
Abstimmung gegen Urabstimmung Pro: Einstimmig, Contra: 0, Enthaltungen: 0 
Abstimmung für Verhandlungen für besseren Konditionen: Pro: Einstimmig, 
Contra: 0, Enthaltungen: 0


- Druckerei in Frankfurt wurde besetzt, sollte abgerissen werden, viel Kunst und 
Kultur, sollte ersetzt werden, bietet Räume für Studis, diese haben Druckerei 
besetzt, wurden polizeilich gewaltsam behandelt, Nahrung wurde verweigert bei 
eigentlich bereits bestehender Gewahrsam  
Sollte der Asta sich solidarisieren?  
Abstimmung: Contra: 3, Enthaltungen: 6, Pro: 19 


- Aktion für FöCa: Am besten noch vor Sommerferien, öffentlichkeitswirksame 
Aktion für die Wichtigkeit des FöCas um Sichtbarkeit zu generieren, zunächst 
vielleicht nicht provozieren, sondern auf Wiese oder ähnlichem demonstrieren, 
dann eventuell Mitarbeiter*innenküchen belegen, dass Sichtbarkeit über die 
Anzahl besteht, Taskforce gründen? !!!! Max kackt ab Februar vors Dekanat / 
Rektorat !!!!! Da ist er wieder voll dabei, ansonsten Task Force mit Jakob, Josi und 
Kaya 


- Bowling: Nächsten Montag am 15. Januar, Rabatt für Studierende


- SF6 wurde wieder in Weihnachtsvorlesung verwendet, 23.000 mal so stark wie 
Co2, Thalia schreibt von Fachschaft aus wieder Email 


- Von Silvesterparty blieben vier Kisten Bier übrig, wir kaufen für 60 Euro Bier
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